

NUIT DE VIOLENCES À CHÂTELLERAULT

La réaction du maire, Jean-Pierre Abelin

Jean-Pierre Abelin, maire de Châtellerault :

« Le réveil, ce matin, est douloureux. C'est avec une indignation indicible que je condamne les événements qui se sont déroulés cette nuit, dans le quartier d'Ozon. Ils sont inqualifiables et inexcusables. Je comprends parfaitement cette colère mais celle-ci ne doit pas se traduire de cette façon, à l'encontre de citoyens qui n'ont rien demandé. Cette nuit-là, les auteurs de ces vandalismes se sont tirés une balle dans le pied en saccageant leur propre quartier où vivent leurs familles et leurs proches.

L'équipe municipale et moi-même soutenons les commerçants et les châtelleraudais qui ont été victimes de ces violences. Nous tenons aussi à remercier les forces de police, la médiation et le SDIS qui ont œuvré jusqu'à très tard dans la nuit pour faire revenir l'ordre et éteindre les incendies.

Aujourd'hui, l'heure doit être à l'apaisement et à la reconstruction. Nous devons rester solidaires les uns des autres et travailler ensemble pour notre avenir. N'ajoutons pas plus d'eau au moulin des extrêmes. »

CONTACT PRESSE : Aurore Ymonnet – 05 49 20 20 08
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr